La oración del eclipse solar o lunar (Salat Al-Kusuf wa Al- Jusuf)
Al-Jusuf: Eclipse lunar.
Al-Kusuf: Eclipse solar.
El veredicto legal de la oración del eclipse
La oración de ambos eclipses es una <i>Sunnah</i> confirmada para todo musulmán y musulmana, residente o viajero.
El tiempo para realizar la oración del eclipse
Cuando ocurre un eclipse, solar o lunar, los musulmanes deben apresurarse a invocar a Aláh en las mezquitas, o en su defecto en sus hogares. Estos fenómenos naturales sirven para recordar a los seres humanos la magnificencia y el poder de Aláh y apremiarles a que se arrepientan y se encomienden a Él.
Duración de la oración del eclipse
Esta oración dura desde que empieza el eclipse hasta que termina.
Descripción de la oración del eclipse

Esta oración no tiene ni *Adhán* ni *Iqámah* previos. Cuando ocurre un eclipse se llama a la gente diciendo: "As Salatu Yami'ah - Concurran a la oración grupal" una o más veces. Para esta oración el *Imám* pronuncia el *Takbir* y recita una

Sura larga en voz alta luego de

Al-Fátihah

. Después realiza un

Ruku<sup>'</sup>

extenso y se incorpora diciendo: "

Sami'a Aláhu liman hamidah, rabbana ua laka al hamd

- Aláh escucha a quien Le alaba. ¡Señor nuestro! Tuya es la alabanza". Seguidamente recita Al-Fátihah

otra vez y una Sura menos larga que la anterior. Al finalizar realiza un segundo *Ruku*<sup>'</sup>

menos extenso que el primero. Y recién luego de incorporarse del segundo

Ruku<sup>\*</sup>

realiza dos

Suvud

, entre los cuales hace una pausa en la posición de sentado. El primer

Suyua

debe ser más largo que el segundo. Luego se levanta y reza la segunda

Rak'ah

de la misma manera que la primera pero procurando que sea de menor duración. Finalmente pronunciará el

Tashahhud

y terminará la oración con la salutación (

Taslim

).

## Una Jutbah después de la oración

Es *Sunnah* que después de esta oración el *Imám* pronuncie una *Jutbah* en la cual mencione la naturaleza de este suceso y exhorte a la gente a que se arrepientan e incrementen sus súplicas.

'A'ishah (Aláh se complazca con ella) relató: Hubo un eclipse de sol en la época del Mensajero de Aláh, entonces él se puso de pie para rezar y permaneció de pie rezando durante un largo tiempo, luego hizo el Ruku' y se mantuvo en esa posición por mucho tiempo. Cuando se incorporó, permaneció de pie recitando también por un largo tiempo, pero menos que la vez anterior. A continuación hizo el Ruku'

nuevamente y permaneció en esa posición también por mucho tiempo, pero menos que la vez anterior. Después hizo el

Suyud

, se volvió a incorporar y permaneció recitando de pie por un tiempo largo, pero menos que la primera vez. Luego hizo el

Ruku<sup>'</sup>

por un tiempo largo, pero menos también que la primera vez. A continuación se incorporó y permaneció de pie recitando por un tiempo largo, pero menos que la vez anterior. Después hizo el

Ruku<sup>\*</sup>

nuevamente por un tiempo largo, pero menos que la vez anterior, y finalmente se prosternó. Luego se orientó hacia la gente, y el sol ya había aparecido nuevamente. Entonces se dirigió a los orantes. Primero alabó y elogió a Aláh, y luego dijo:

"Ciertamente el sol y la luna son signos de Aláh, y no se eclipsan por la muerte ni por el nacimiento de ninguna persona. Cuando los presencien glorifiquen a Aláh, incrementen sus súplicas, recen y hagan caridad. ¡Nación de Mujámmad! Nadie se aflige más que Aláh cuando Su siervo o Su sierva cometen fornicación. ¡Nación de Mujámmad! Por Aláh que si supieran lo que yo sé llorarían mucho y reirían poco. ¿Acaso no he transmitido el Mensaje?"

[1]

## Cómo unirse a la oración

En la oración del eclipse la *Rak'ah* se alcanza uniéndose al oración antes de finalizar el primer *Ruku'* 

. Esta oración no se repone una vez terminado el eclipse.

Si el eclipse termina mientras se está rezando, se debe completar la oración rápidamente. Si cuando se termina de rezar el eclipse todavía perdura, se debe invocar a Aláh, realizar muchas súplicas y hacer caridades hasta que éste finalice.

## Asuntos relacionados al eclipse

El fenómeno de los eclipses hace que la gente se sincere más en su fe en Aláh, incrementen sus buenas obras, se alejen de los pecados y la desobediencia, Le teman y se arrepientan.

Sábado 01	de Septiembre de	2012	10:29

- 1.- Aláh dice en el Corán: "Les enviamos los milagros para atemorizarles". (17:59)
- 2.- Abu Mas'ud Al Ansari (Aláh se complazca con él) relató que el Mensajero de Aláh (la paz y las bendiciones de Aláh sean con él) dijo:

"El sol y la luna son dos signos con los que Aláh inspira temor en Sus siervos. Y por cierto que no se eclipsan por la muerte de ninguna persona. Si ven un eclipse recen y rueguen a Aláh hasta que termine"

. [2]

## El veredicto legal de rezar ante los signos de Aláh

Está prescrita una oración especial ante los signos de Aláh, como los terremotos, las inundaciones, las erupciones volcánicas y otros desastres naturales. Esta oración consta de dos *Raka'at*; en cada *Rak'ah* se hacen tres *Ruku'* y dos *Suyud*.

Del libro: Tratado de Derecho Islámico

Traducido por: Muhammed Isa García

\_\_\_\_

- [1] Al-Bujári 1044. Muslim 901.
- [2] Al-Bujári 1041. Muslim 911.